



**Nombre de alumnos: Calvo Alcázar
Gabriela**

**Nombre del profesor: HIDALGO
MARTINEZ ANA ESTELI**

**Nombre del trabajo: CUADRO
SINÓPTICO**

Materia: ADOLESCENCIA

Grado: 5

Grupo: A

Relaciones familiares en la adolescencia:
Vínculos afectivos, estilos educativos
y autonomía.

La Familia como agente Educativo.

La familia es el grupo humano primario más importante en la vida del hombre,
La institución más estable de la historia de la humanidad.
El hombre vive en familia, aquella en la que nace, y, posteriormente, la que el mismo crea. Es innegable que, cada hombre o mujer, al unirse

El concepto de función familiar

común en la sociología contemporánea, se comprende como la interrelación y transformación real
Que se opera en la familia a través de sus relaciones o actividades sociales, así como por efecto de las mismas.

Educar correctamente

Desde muy temprana edad se le enseñen ciertas
Normas y hábitos de vida que garanticen tanto su salud física
Y mental como su ajuste social

Frecuentemente

se le pide al niño que no riegue, que se peine y lave las manos,
que no se manche la ropa, etc. Si no actúa adecuadamente,
es porque no se han formado estos hábitos desde su más tierna
Infancia

Si las personas que rodean al niño

Se caracterizan por ser sosegadas, tranquilas, cariñosas, el niño
adquieren con facilidad el hábito de hablar en voz baja.
No es lógico pedirle al niño que sea aseado si a su alrededor
sólo ve personas sucias, que no cuidan de su aseo personal ni del
orden y limpieza de la vivienda.

Dentro del hogar hay que utilizar

Expresiones adecuadas, amables

Con los niños, tales como

“hazme el favor”, “muchas gracias”,
“si fueras tan amable”, etc.,
facilitan la armonía familiar y lo educan
En la gentileza y cortesía.

Martí, en “La Edad de Oro”, expresó

“Nunca un niño es más bello que cuando
lleva en sus manecitas de hombre
fuerte una flor para su amiga o cuando
lleva del brazo a su hermana para que nadie la
ofenda; el niño crece entonces y se hace gigante.”

La familia

Está muy comprometida en asegurar a los pequeños un feliz comienzo
Esto depende en gran medida, de la creación de una actitud
Positiva hacia la escuela, hacia el maestro y hacia el estudio.
Y es muy fácil de lograr.

El mundo de los libros

es de ayuda para los padres para despertar el interés de los niños
la lectura de los cuentos fomentan en los pequeños el deseo de
De aprender a leer